

## 10. beim Mondscheinsprint

Freitag, den 20. Februar 2009 um 10:45 Uhr

---

Manfred gewinnt die Klasse bis 40 Jahre (6.ges)

Hab das gestrige Rennen als extrem hart empfunden, eben der Wiedereinstieg ins Rennengeschehen seit meiner Grippeerkrankung vor 2 Wochen.

Von der Pumpe her hätt's funktioniert, die Beine waren schwer wie Blei, die Wadln hab'n gebrannt - a Gefühl, wie wenn man eine Rodel hinter sich herzieht.

Schon im Vorfeld war mir klar, dass die 620Hm rauf zur Buchensteinwand unter keinem guten Omen stehen: einerseits durch das exzessive Trainingspensum der vergangenen Tage, andererseits durch die anhaltende Formschwäche seit Influenza mich für 1 Woche ans Bett fesselte.

Renneindrücke: Der Eingeborene Schorsch Simair hat an gscheiden Stiefel raufdrückt, ebenso der Franz Grassl. Dicht gefolgt wurden die beiden von Franz Deisenberger und Manfred. Erst ab ca. der Hälfte der Strecke überholten Reini Hurth und Richi Obendorfer - allerdings mit einem Speed, dass i glaubt hab, i steh. Es dauerte nicht lange und auch Bernd Bergmann, Martin Schider, Mario Herburger und Schorsch Wörter schnauften vorbei. Letzterem konnt i zwar kurz vor der Ziellinie noch die Retourkutsche geben, danach war i allerdings streichfähig. Der Vorjahressieger Hurth erkämpfte sich noch die 2. Stelle vor Grassl, Simair blieb knapp vorne - weiteres auf unserer [Teamsite](#) .

Nach 4 Tafeln Schokolade, einer Suppe und nem Kuchen war mir mein 10. Rang relativ wurscht, hauptsach die Schinderei war vorbei. Hoffentlich werd i bis zum 1.März (Sonntag in einer Woche) noch halbwegs fit fürs Dammkar, wo ich mit Manfred bei der ÖM im 2er Team angreife.

Alex schlägt sich derzeit wacker bei der EM in Tambre (ITA): Gestern im Vertical noch 16.ges mit nur 2min 52sec Rückstand auf den Erstplatzierten Burgada, darf man gespannt sein, was noch folgt!